

Rencontres citoyennes

Ernolsheim-Buche a accueilli vendredi, à la salle omnisports, diverses écoles du secteur et d'autres circonscriptions pour une manifestation originale. Celle-ci était organisée en partenariat par l'Usep et l'association humanitaire Regards d'enfants, dont le but est d'une façon générale l'éducation à la citoyenneté et aux droits de l'homme.

L'opération « Chaussettes baskets pour les droits de l'Homme » a réuni vendredi près de 250 écoliers dans les installations du parc des sports.

Olivier Ragot, le responsable de l'Union sportive de l'enseignement du premier degré (Usep), coordonnait l'opération en distribuant à chacun les rôles pour la journée.

Une vingtaine d'ateliers sportifs ont été organisés ainsi qu'un sur l'environnement, avec l'aide également de Mme Jaeger et M. Hemmerlin, tous deux conseillers pédagogiques aidés des enseignants présents.

Le but de ce rassemblement était de réunir le plus grand nombre d'enfants d'horizons différents, issus de diverses écoles, de classes spécialisées ou ordinaires, pour les faire jouer ensemble alors qu'ils ne se connaissent pas, dans des équipes mixtes reconnaissables à la couleur de leurs chaussettes.

Valeurs de respect de l'autre

Ont ainsi participé des écoles de Molsheim, Mutzig, Grenelbruch, Strasbourg, Illkirch, Bischwiller, Hochfelden et Ernolsheim-Bruche.



Un arbre des droits de l'homme qui devra grandir. PHOTOS DNA

Les enfants ont pratiqué les activités sportives et les jeux proposés, mais bien entendu le fair play était de rigueur lors de ces rencontres. Ils ont également pu bénéficier de conseils d'alimentation et de santé, et partager un bon goûter.

La présidente Brigitte Kahn de l'association Regards d'enfants a bien souligné qu'il ne s'agit pas simplement de parler compétition, mais de porter les valeurs du vivre ensemble, d'aller vers l'autre dans l'harmonie, de construire le citoyen de de-



Il faut qu'on se bouge, un chant de circonstance.

main.

Ces valeurs de respect de l'autre ont également été au centre des propos de Jean-Marc Haas-Becker, président du comité régional olympique d'Alsace, qui parrainait l'opération.

Quant à l'adjoint au maire, André Aubelé, il a également fait part de sa joie d'accueillir pareille manifestation dans les installations de la commune d'Ernolsheim-Bruche.

Plaque commémorative

Un premier message a été donné par les écoliers qui ont entonné ensemble un chant préparé pour la circonstance, *Il faut qu'on se bouge*, suivi

par tous les autres enfants.

Puis un peu plus tard, tout le monde a rejoint l'arrière de la salle pour un moment plus solennel, avec la plantation de l'arbre des droits de l'Homme pour laquelle chacun a apporté sa pelletée de terre.

Des petits cœurs en bois y ont été accrochés par les enfants avec des mots d'amitié et de fraternité. Une plaque commémorative fabriquée par les élèves du lycée Louis-Marchal et de la Segpa (*) du collège Bugatti sera également apposée. ■

► (*) Segpa : section d'enseignement général et professionnel adapté.



Un lâcher de ballons pour porter haut le message d'amitié.